

San Salvador, 10 de agosto de 2022

**Señores  
AFECAVOL  
Presente**

Estimados miembros de AFECAVOL:

Reciba un cordial saludo de la Junta Directiva la Federación Salvadoreña de Voleibol y nuestros mejores deseos de éxito en el desarrollo de sus funciones.

Sirva la presente para notificar que hemos recibido autorización para poder desarrollar el **V Campeonato Centroamericano Sub 23 Masculino**, en las instalaciones del Palacio de los Deportes de El Salvador (INDES), ubicado en Diagonal Universitaria, San Salvador. Esto significa que los entrenos también se realizaran en el Palacio de los deportes.

Se toma decisión de cambiar la sede de San Marcos, porque el Palacio de los Deportes cumple con todas las mediadas establecidas para el evento.

Debido al apoyo extraordinario que la Alcaldesa de San Marcos nos brindó y nos manifiesta que seguirán brindando el apoyo a la FESAVOL, mantendremos en el logo el nombre de San Marcos, llamándose el evento **V Campeonato Centroamericano Sub 23 Masculino San Marcos El salvador 2022**.

Atentamente,

  
José Roberto García Chacón  
Gerente General  
Federación Salvadoreña de Voleibol



**INDES**  
CONSTRUYENDO EL CAMINO

Tel: +503-2298-8701

Sexta Decima Calle Poniente, Contiguo a Gimnasio Nacional "José Adolfo Pineda",  
San Salvador, El Salvador, C.A.



GOBIERNO DE  
EL SALVADOR